



Hughes declara que los Estados Unidos no admiten el arbitraje en cuestiones de inmigración

Esta noche se reúne el Comité Olímpico

A las 20 horas de hoy debe reunirse el Comité Olímpico en los departamentos de la Gobernación de la provincia.

Es probable que en esta reunión se tomen importantes acuerdos, en especial acerca del reglamento y orden de los espectáculos

Fiscal de Tesorerías Escolares

No pudiendo por sus muchas ocupaciones el Contador Escolar visar las operaciones directamente de las Juntas de Educación, tesorerías escolares, etc. se ha pensado en la necesidad de crear un Fiscal que recorra la República con esos fines.

¿La instalación de las nuevas líneas eléctricas debe ser aérea o subterránea?

El 25 de noviembre del año entrante termina el plazo dentro del cual la Municipalidad tiene derecho de disponer que las líneas eléctricas de las compañías de fuerza y luz se coloquen subterráneamente o se mantengan como están, aéreas. Asunto es ese de gran importancia que la Municipalidad debe resolver cuanto antes, y por eso juzgamos oportuno recordarlo.

Las compañías con las cuales la Municipalidad tiene contratos, deben mantener sus líneas como están, o deben instalarlas bajo el suelo?

Esa es la pregunta que urge contestar sin pérdida de tiempo porque hay intereses que resultan lesionados con la irresolución del asunto.

La nueva compañía hidroeléctrica en primer lugar necesita

ta conocer esa resolución para comprar su materiales, ya para instalación subterránea, o ya para instalación aérea.

La instalación subterránea es para la Compañía Hidroeléctrica más conveniente por más barata, y ya se sabe que en esta compañía hay interesado un gran capital de más de 400 accionistas; y subterránea es la instalación más conveniente a los intereses públicos por mayor seguridad, por ornato, por tantas razones fáciles de comprender.

Además ningún sistema sólido de arreglo de calles puede emprenderse, como la pavimentación, mientras no se sepa si han de abrirse cauces o no para las líneas.

Queda así bosquejado a grandes rasgos ese problema que la Municipalidad tiene planteado.

SERVICIO DE CABLES DE "LA NOTICIA"

LA PARTICIPACION NORTEAMERICANA EN LA CONFERENCIA DE LONDRES

WASHINGTON, 2.— Los Estados Unidos, según declaraciones hechas hoy, esperan participar en la gran conferencia financiera internacional que se reunirá en Londres el próximo mes de noviembre.

LOS ESTADOS UNIDOS Y LA LIGA DE NACIONES

WASHINGTON, 2.— Dicen opiniones autorizadas que la adopción hecha por la Sociedad de Naciones de las enmiendas japonesas al protocolo de desarme y seguridad ha colocado un nuevo obstáculo entre los Estados Unidos y la Liga.

SENSACIONALES DECLARACIONES DE HUGHES

WASHINGTON, 2.— Hughes ha rehusado hacer oficialmente comentarios a las decisiones tomadas en la Conferencia de Ginebra en cuanto se refiere a los protocolos reformados a instancias del Japón. Sin embargo, se dice que ha emitido su opinión al respecto diciendo que los conflictos que pudieran surgir a causa de las leyes de inmigración norteamericanas son inarbitrables porque los Estados Unidos prefieren tratar directamente con los países interesados.

UNA OPERACION FATAL

NUEVA YORK, 2.—Anuncio de Cheyenne que el gobernador de Wyoming murió después de una operación de apendicitis.

Fué operado un niño del Sr. Gobernador

Fue operado en la mañana de hoy un niño del señor Gobernador de la provincia y su estimable señora esposa.

La operación dio los más felices resultados, por lo cual nos alegramos.

Robo surtido

A don Samuel Castro le robaron una cantidad de objetos, zapatos, anillos, cobijas, pantalones, platos, imágenes, retratos, de todo un poquito, se dice completo cuyo valor total asciende a una gran suma.

Memoria de la Secretaría de Educación Pública

Ha empezado a circular desde ayer la memoria de la Secretaría de Educación Pública correspondiente al año de 1923.

El cierre dominical

El Gobernador interpreta la circular

Muy numerosas consultas han sido dirigidas al señor Gobernador de la provincia por diferentes autoridades, pidiéndole interpretar clara y terminantemente la circular de la Secretaría de Gobernación.

El señor Gobernador ha contestado a esas consultas manifestando que todos los puestos de venta de cores deben ser cerrados el sábado, permaneciendo así hasta el lunes a las seis de la mañana.

Los empleados de comercio están satisfechos de esa resolución.

Los deportistas y el señor Presidente de la República

Elementos dirigentes del deporte nacional han iniciado una incipiente de firmas apoyando un pliego en que se pide el total establecimiento del cierre dominical.

También se recogen firmas para presentar al señor Presidente de la República un pliego de apoyo y agradecimiento por el interés que se ha tomado para evitar que las torres del

inalámbrico sean establecidas en la Sabana, con lo cual se perjudicaba la práctica de los deportes.

Sabemos que se hacen nuevos estudios para conseguir un lugar adecuado para el establecimiento de las torres.

La casa ya construida se dedicará a escuela, con lo cual el vecindario ha obtenido una obra de importancia suma.

LA NOTA VESPERTINA

Hoy traen los periódicos novedades de primer orden: la caricatura de Hernández es cosa notable: San Gilito, mártir, a pesar de su martirio, yo hasta le pagaría porque cambiara conmigo.

¡Cómo suda Gilito tomando medias!

¡Cómo vuelve los ojos al cielo; qué cosas raras, deben pasarle a Gilito!

Y mientras Gumerindo suda por lo que ve, o por lo que no ve, don Ricardo suda porque Billo no quiere un puesto.

Ah, si don Ricardo se acordara de mí, con seguridad que se evitaba toda clase de sufrimientos.

Pero don Ricardo ha resultado incapaz de esa buena: a

mí, por ejemplo, no me ha dicho ni qué haces allí.

¡Y decían que era el salvador de la Patria!

El jueves de moda de "La Tribuna" está resultando tremendo: hoy no sirve literatu a "carrasqueña" lagrimeante y tétrica: los tétricos zopilotes son una nota de tanto efecto, que ya hemos agotado tres pañuelos y dos vasos de bromuro.

Estos, Carrasco, ay dolor, que ves ahora, campos de soledad, mustia llanura, cuervos graznantes, tétricos zopilotes, sombras difusas, fueron un día la Honduras... bueno, una cosa para volver loco al más pintado.

Caldera nos ha conmovido hasta el límite de la conmoción.

Estamos como locos con estas

barbaridades que pasan en Honduras, con estas noticias espeluznantes, con estos tétricos zopilotes.

Estamos en plena paz y viene Calderita a descubrirnos que hay en Honduras una revolución tremenda.

Y después viene don Ricardo Fernández a querernos embrocar con que fue Cristóbal Colón el que descubrió a Honduras.

Don Moisés G. Aguilar nos habla hoy de los desvíos del Ferrocarril al Pacífico.

¡Otro descubrimiento! Como si ya no estuviéramos ahitos de saber que el Pacífico está muy mal desviado.

Hay gran preocupación por

lo que le está pasando a un negro a quien le lueven piedras por todos lados que es un gusto.

Dicen que son los espíritus fregadores los que lo han cogido de encargo.

Si eso pasara con todos los negros del país, qué apedreada, y merecida, se llevaba Montalbán.

La laja que le caería a Paco Núñez sería una cosa enorme.

Al docto Se la Encuentra, apenas con la Roca de Cartallo para ir abriéndole boca.

El negrito del cuento es un gran recurso: aquí estamos ha-

ciendo poderíos para que Borges se le coloque al lado. Y rezándole al cielo para que en este momento sea un diluvio de pedrones lo que le caiga.

Cómo le agradeceríamos al cielo semejante acto de caridad. Nuestra gratitud con los espíritus superaría a la que Billo le tiene a don Ricardo.

Dice una crónica del "Diario de Costa Rica" de ayer, refiriéndose al acto cívico de las escuelas a propósito de don Juan Fafael Mora: "Los niños regresaron llenos de sol y de fe".

Eso está como aquella crónica de Tristán a una muerta: "Era de familia muy humilde, pero sin embargo, tenía los ojos profundamente azules".

También es comparable a los inspirados versos que dicen: Era de noche, y a pesar de serlo, llovía a cántaros.

La verdad es que cosas así sólo en el "Diario de Costa Rica" suelen verse...

El día que los escolares vayan a paseo con almuerzo y todo y los coja el agua, vá a decir el excelso cronista: "Los niños volvieron llenos de pan y agua".

La verdad es que no se esperaba otra cosa. El "tor" de ese periódico fue el inventor de aquella copla que le ha dado la vuelta al mundo, como los aviadores, y que dice:

"En el alto de aquel cerro estaban dos toros peleando; uno era colorado, y el otro... salió corriendo.

LA NOTICIA

— DIARIO DE LA TARDE —

DIRECTOR:
JOSE MARIA PINAUD

ADMINISTRADOR:
MARIANO SOLORIZANO G.

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS:
JORGE SAUREZ F.

APARTADO No. 977.

TELEFONO No. 134

Una Junta de Educación ejemplar

La Junta de Educación de Labrador tiene en mira construir una casa para escuela, y en vez de presentarse como tan tas a pedir protección del Estado, ha enviado una comisión para recabar informes sobre la manera legal de imponer los detalles, pues todos los vecinos están anuentes a contribuir en la forma y proporción que la ley señala.

La misma noble conducta han observado los vecinos de San Luis Gonzaga de Heredia que están anuentes a contribuir

Reunión de Directores

Ayer se verificó en la Secretaría de Educación Pública una reunión de Directores de Colegios de Segunda enseñanza para arreglar asuntos relacionados con las becas.

Lo que se resolvió será publicado en La Gaceta.

Creación del Cantón de Guarco

Hay una corriente favorable a la iniciativa de algunos caballeros de pedir en la legislatura próxima la erección del cantón del Guarco, en lo que es hoy el floreciente distrito del Tejar.

En efecto, es tal el progreso de esa sección de Cartago, que merece ese ascenso.

Cuenta el distrito del Tejar con 8,000 habitantes, 12 pulperías, 10 puestos de licores, 4 carnicerías, oficinas telegráficas y telefónica, luz eléctrica, una buena iglesia, edificio para cárcel, etc., y si a eso que revela el progreso material se une al espíritu cívico que se observa allí,

no hay duda de que la iniciativa tiene base en razón y en derecho.

La escuela en construcción del Tejar cuesta ya alrededor de cincuenta mil colones, hecha a base de esfuerzos independientes y constantes, y su salón de acto será inaugurado el 12 de octubre próximo.

Fue en el Valle del Guarco donde Vásquez de Coronado fundó la ciudad que dio origen después a Cartago, cuando dijo que sería aquel el asiento de una gran urbe y elogió la naturaleza hermosa de la región que le recordó a Ondulucía.

EL MEJOR HOTEL PARA USTED
EL METROPOLI
LA MEJOR CANTINA CANTINA PARA TODOS
La Cantina Central
TELEFONO 861

El caso de un músico de la Banda de Alajuela

José Joaquín Araya es el nombre de un músico de la Banda de la ciudad de Alajuela, el cual fue removido de su posición por razones ajenas al buen servicio porque además de ser

Araya un buen ejecutante, es capotlado y sin vicios. Pero lo de la remoción en sí nada significa pero sí que después de dado de baja siguió apareciendo en las listas de pago durante los meses de mayo, junio, julio y agosto, es decir cuatro meses, conforme consta en los documentos que tiene la Oficina de Control. ¿Por qué aparecía Araya como de alta estando de baja? A quién se le entregaba su sueldo? Explicar eso es el fin que nos proponemos asegurando que tenemos estos datos de fuente exacta. Los sueldos eran entregados a un prestamista a quien Araya le debía una suma por venta de sus giros, prestamista que tenía o tiene carta blanca con las autoridades por su filiación política, por lo cual se permitía esa acción punible a fin de no lesionar sus intereses particulares. Para emendar un poco la plana manchada últimamente se ha dado de nuevo de alta en el servicio de la Banda al artista señor Araya.

¡Ya llegó! EL FAMOSO ¡Ya llegó!

MUSTEROLE

Pídalo en: la Botica Francesa, Botica Oriental, Nueva Botica de San José, Botica de la Dolorosa Botica Central, Botica Nacional, Botica La Violeta, Botica Española, Botica Vargas, y la Farmacia Ideal - Dirija sus pedidos al apartado 977 o al teléfono 730

— Representante y Distribuidor General para Costa Rica: José María Pinaud —

RAMON LEON H.

MADERAS DEL PACIFICO
Consulte mis precios antes de comprar
100 vs. al Sur del Hotel Washington

NOTICIAS DE MEXICO

Telegrama San Luis Potosí, dice: "Hoy 11 horas, llegó Presidente República a Ciudad Maíz, donde hízosele brillante recepción. Díole bienvenida Diputado Alvarez, y Gobernador Manrique manifestó la gratitud de aquel pueblo viril hacia el general Cedillo, que procura en grandecerlo. General Obregón dijo que Ciudad Maíz ha dado un alto ejemplo moral, ofreciendo la sangre de sus hijos por la realización de los ideales de reforma social, y añadió que él estaba dispuesto a sacrificarse, no habiendo vacilado un instante cuando se presentó la disyuntiva de ver mutilado

su honor para conservar su cuerpo o de ver mutilado su cuerpo para conservar su honor. Finalmente dijo: "Desde que Ciudad Maíz proporcionó varios regimientos para combatir enemigo, pensé venir a patentizar mi agradecimiento en nombre Revolución". En seguida habló general Cedillo, diciendo que se siente altamente orgulloso por la visita que hizo Presidente a aquella región, y que renueva su promesa hecha en Cárdenas de estar siempre con él. Niños escuelas arrojaron flores y confeti a primer magistrado y recepción popular fue muy entusiasta".

Secretaría Industria y Comercio ha tomado por su cuenta la labor de formular un proyecto de reglamentación del artículo 123, al que se agregará la Ley del Seguro Obrero, en forma tal que sus artículos no lesionen los intereses de los industriales y dejen a salvo los

de los trabajadores. A este importante proyecto se incorporará la Ley del Seguro Obrero, tomándose como base los postulados que sobre este tema ha establecido ya el general Obregón.

Por conducto de la Secretaría de Agricultura y Fomento, la presidencia del Poder Ejecutivo de la Nación expidió ayer un interesante decreto relacionado con el uso de aguas nacionales para regadío, que viene a modificar en uno de sus artículos el de fecha 11 de junio de 1921, declarándose también libre de impuesto por uso de aguas, las de propiedad nacional que se destinen al riego de terrenos propiedad de concesionarios o de usurarios, siempre que su volumen no exceda de 100,000 metros cúbicos al año, ya se haga la toma del caudal principal o de sus ramales.

Una verdadera revolución acaba de provocar entre los industriales del ramo de petróleo un notable invento logrado en San Diego, Cal., consistente en un aparato que indica matemáticamente dónde hay yacimientos aceítíferos, y hasta la profundidad a que los mismos se encuentran. Este informe rindió a Secretaría Industria nuestro cónsul en aquella población. El general Jesús M. Ferreira jefe de operaciones militares en Sinaloa, declaró que actualmente no existe problema militar ni político en aquella entidad, y ni siquiera temores de que surja ningún conflicto.

United Fruit Company

— SERVICIO DE VAPORES —

Principiando con el vapor CALAMARES que llegará a Puerto Limón el día 3 de abril próximo, los vapores CALAMARES, PASTORES, ULUA y TOLOA harán el servicio regular entre Nueva York y Puerto Limón, llegando los días jueves en la mañana y zarpando los días sábados en la tarde. Tanto en el viaje de venida como en el de regreso, dichos vapores harán escala en Habana y Cristóbal.

Los vapores LA PLAYA, SAN BENITO, SAN BRUNO y SAN BLÁS, harán el servicio regular entre Boston y Limón haciendo escala en Habana y Cristóbal, llegando a Puerto Limón los días jueves en la mañana y zarpando directamente para Boston, los domingos en la mañana.

Los vapores CORONADO, BAYANO y CAMITO de la Elders & Fyffes Ltd., llegarán a Puerto Limón cada quince días, los jueves en la mañana procedentes de Bristol, Inglaterra, via Kingston, y saldrán los viernes en la tarde via Cristóbal y Kingston, para Bristol, Inglaterra.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y carga. Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los Sub-Agentes en San José, señores Sastre & Pirie, Sucesores. G. P. CHITTENDEN, Administrador. San José, Marzo 28 de 1924.

CERVEZA

TRAUBE

La mejor del país

PIDALA EN TODOS

LOS ESTABLECIMIENTOS

Hotel Europa

— COMIDA—CONCIERTO —

JUEVES Y DOMINGO

ESMERADO SERVICIO

ORQUESTA DEL MAESTRO ALVARADO

La opinión de un juriscónsulto nicaraguense sobre los pactos de Washington

El Juriscónsulto nicaraguense doctor don Francisco Panlagua Prado, ha emitido la siguiente opinión sobre una de las Convenciones celebradas en la Conferencia Centroamericana de Washington:

La Convención referente a un Tribunal de Investigación es igual a la que se estableció en la Conferencia de La Haya en 1891.

En esta convención el procedimiento es igual porque se permite la investigación recíproca de las naciones; pero en el Convenio de Investigación creado en Washington hay palmaria injusticia e imparcialidad, desde luego que se permite que Estados Unidos entre al tribunal de investigación sin que nosotros tengamos derecho a investigar nada con respecto a ellos, ni siendo de esta manera nuestra soberanía.

Pasó esa convención porque la intervención norteamericana está muy adentro en Centro América; apenas hubo un Marcial Prem que profesara?

LO QUE DICEN LOS DIARIOS DE LA MAÑANA

Puerta rota

La policía sorprendió y detuvo a unos individuos que a altas horas de la noche rompieron la puerta de la casa No. 854 de don Ismael Rojas con intención indudablemente de robar, delito que no consumaron por la intervención oportuna de los gendarmes.

El baile rojo

La sociedad alajuelense prepara un Baile Rojo para celebrar el día de la Fiesta de Raza, agrupando en su seno a todos los elementos sociales de las otras provincias, que ya han sido invitadas con nese objeto.

Es bien significativo este acto de confraternidad social que ahora inician los alajuelenses con tan buen tino y en forma galante, pues sabido es que el localismo estrecho que alimenta el ambiente en los centros de la población, distanciaba los elementos sociales de las provincias de manera lamentable y que hasta se había querido hacer política de ello.

Felicitemos calurosamente a la sociedad alajuelense por su gesto hermoso y esperamos que la sociedad josefina, lo mismo que la de Heredia y Cartago en contrarán propicia la ocasión para estrechar los lazos de armonía y recíproco respeto que deben existir en nuestra buena sociedad.

Dados los preparativos y el entusiasmo que reina en esta capital y en aquellas ciudades, el baile promete ser un verdadero acontecimiento social.

Se piensa dedicar un juego de liga al Sr. Gobernador

Con motivo del viaje que el domingo próximo hará el señor Gobernador a los pueblos de Guadalupe, San Vicente y Coronado, y debiendo efectuarse en San Vicente un juego de balompié correspondiente a la Liga de Foot-Ball, elementos dirigentes desean dedicarle ese juego al señor Gobernador, y al efecto se hacen las gestiones pertinentes.

El juego en cuestión es de mucha importancia y la dedicación no podría ser mejor acogida.

LA TRIBUNA — El general Ferrera sitiado en Comayagua. El gobierno de Tosta desmiente la toma de Choluteca.

—Crónica del Congreso en su sesión re ayer. Reformas a la Ley de impuesto sobre la renta.

—En Hechos y Comentarios se refiere a la intervención de Honduras y a las Elecciones en Nicaragua.

—Trae un artículo de don Moisés G. Aguilar concerniente al Ferrocarril al Pacífico y sus desvíos.

—La Compañía Nacional de Petróleo gestionaba en las esferas oficiales para que el Gobierno obligara a la Costa Rica Oil Corporation a continuar su labor industrializadora, habiendo fracasado en su inútil gestión.

—Se intenta abrir nuevos pasajes comerciales en esta ciudad.

—El Gobernador de Puntarenas contesta un ataque que se le hizo por la prensa.

—El señor Secretario de Seguridad, explica el caso de un empleado a quien denuncia "La Nueva Prensa" y advierte que lejos de molestarle esa clase de denuncias, las agradece, pues es su objeto investigar toda irregularidad que se cometa en su dependencia.

—Plan para la construcción de un nuevo edificio escolar en el barrio Luján.

—Da los motivos que ha tenido la empresa para no hacer la entrega de las medallas ganadas por los concursantes en el torneo literario de la Edición Nacional, ofreciendo hacerlo pronto.

—Proyecto de Ley de Administración de Servicio Público.

—Proyecto del Ejecutivo de clarando bebidas estancadas todas las alcohólicas que se preparan en el país.

—Los empleados de correos piden la derogatoria de la ley de Jubilaciones y Pensiones que conceptúan perjudicial a sus intereses, mientras la Ley de Servicio Civil no sea una realidad.

—Da cuenta del niño jamaiicano que es objeto de fenómenos espiritistas y del cual dimos cuenta en nuestra edición de ayer.

—Habrá tren de excursión a Limón con motivo de las fiestas cívicas y exposiciones industriales en aquel puerto.

—Don Clodomiro Urcuyo desautoriza la noticia de que se estén

acaparando las tierras en Patria.

—Se organiza en esta capital un club social con el objeto de hacer festivales y recolectar fondos para hacer un árbol de Navidad a los niños pobres y que por tal razón se denominará "Club Navidad".

—Proyecto de una ley de compensación para reponer a los empleados públicos las subvenciones que antes percibían de compañías extranjeras.

DIARIO DE COSTA RICA Trae una caricatura de Gilito, zapatero y mártir. Aparece este simpático ibero-tico al pie de una dama calzándole una zapatilla y sufriendo las amarguras de su impotencia profesional ante la bien modelada pan-torrilla de aquella cliente que le

hace sudar la frente en su artístico abandono.

—Trae también el artículo de don Moisés G. Aguilar y otro del Dr. Teodoro Picado sobre profilaxis venérea.

—Sétimo artículo de don Benjamín E. Piza sobre Caja Nacional de Seguros.

—Crónica de la sesión de ayer en el Congreso.

—La Inspección de Hacienda de Puntarenas, rechaza el cargo de abandono en la correspondencia postal en el Muellecito de aquel puerto.

—Es posible que la Ley de Licores vaya al Congreso en busca de una solución aceptable para el comercio y el Fisco.

—Hoy deberá aprobar el Ayuntamiento la nueva tarifa de Tranvías.

PINOTEA! PINOTEA!

Aproveche la bondad de esta madera y construya y arregle su casa, pronto se acabará

DE TODA CLASE PARA CONSTRUIR A PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA

DEPOSITO: Edificio Escolar JUAN RAFAEL MORA

TELEFONO NO. 811 APARTADO

ESCOBAS DE TODAS CLASES A LOS PRECIOS MAS ECONOMICOS



EXIJASE NUESTRA ETIQUETA EN CADA ESCOBA

HIERRO PARA TECHOS

PARA TABIQUES, IMITACION TABLILLA

TELA METALICA. CUMBRERAS Y CEMENTO

ALMACEN DE Tomás Fernández

tel. 198. Ap. 614

RADIOLAS

La conferencia que dictará por radiola, de la estación F. C. el ingeniero Mendiola, tratará sobre CASAS MEJORES Y A MENOR COSTO.

La hora señalada serán las 20 horas del día sábado 4. Las personas que desean oír esta interesante disertación, así como el hermoso programa musical de la audición concierto, podrán hacerlo estacionándose frente al almacén Koberg y Co. o frente a la Cigarrería Central.

Octavio A. Fayad

Ha abierto nuevamente su almacén de ventas al por mayor.

MOSSLER SAFE Co.

DEPOSITO PERMANENTE DE CAJAS

25 VARAS AL SUR DE "LA PROVEDORA"

La Industria Francesa

Ofrece a sus clientes con motivo de la proximidad de las fiestas de fin de año: ventas a plazo semanales, quincenales y mensuales en abonos de ₡ 2.50; ₡ 2.75, ₡ 3.00 o ₡ 3.50. El cliente puede escoger magníficos vinos, vestidos a la medida, telas de todas clases. Recomendamos nuestro menú inglés a ₡ 38 la pieza. Nuestro lema: ABRA UN CREDITO Y SE LE FIA.

₡ 115.00 VALEN LOS ₡ 115.00

ACUMULADORES

U. S. L.

Acaban de llegar a

COSTA RICA MOTOR COMPANY

Octavio A. Silva Dentista Americano
Gabinete contiguo a la Oficina del Cable.
Especialidad en trabajos de oro y tratamiento de la Piorrea

Si Ud. necesita FLORES, CORONAS, etc.
LLAME AL TELEFONO QUE ES EL DE LA **No. 172**
Jardinería "La Camelia"
FRANCISCO AVILA

MADERA PARA CONSTRUIR ofrezco a precios bajos. Recibo en pago bonos nacionales oro. Informes en la Administración de LA NOTICIA.

GARAGE VIDAL CRUZ
SERVICIO PERMANENTE DE AUTOMOVILES
CADILLAC, OLDSMOBILE, DODGE
DE 5 Y 7 PASAJEROS
Especialidad en los servicios durante la NOCHE
LADO NORTE DE LA CATEDRAL
TELEFONO 91 N

LA VOZ POPULAR

LOS OBREROS
y el Sr. Presidente
de la República
Laudable propósito

Hemos visto un escrito en que elementos conscientes de la clase obrera y apreciables artesanos, piden al señor Presidente de la República, se divida la Agencia Principal de Policía en dos secciones, tal como lo hizo el Lic. don Francisco Aguilar Barquero. Agencia 1a. de Policía a cargo del señor Calvo y Agencia 2a. a cargo del señor Rojas, candidato que fue para Agente de Policía y que en su favor se firmaron cuatro escritos, electo el Lic. Jiménez Presidente de la República.
Al respecto, tenemos algo para estar con esta medida urgen

te y administrativa que el Lic. Jiménez debe tomar en cuenta. El servicio para una sola Agencia es demasiado; y no da abasto un solo Agente. Razones muy poderosas tuvo don Chico para acatar la disposición de don Carlos Ma. Jiménez al dividir la Agencia en dos secciones, y entonces, los asuntos de policía marchaban al día. Este sistema republicano de que los empleados sean nacidos de la voluntad popular; es algo digno de tomarse en cuenta.

Manuel del Valle

PASTA DENTIFRICA "PEBECO"
La mejor y más económica
Jabón para Tocador "Cristóbal"
Delicioso: Igual al "Reuter"
Artículos alemanes de la mejor calidad
Agente distribuidor O. GOMMERT
Se vende en todas las Boticas.

Hotel PENSION-ITALIANA
Altos Delcore Aronne & Co.
Apartado 1217 Teléfono 679
Servicio de Restaurant el más acreditado por los platos exquisitos y su servicio a la carta.
JUEVES Y DOMINGO
Servicio a la carta con menú especial
Servicio a domicilio

Actualidad Deportiva

POR MAX T. BAIR

A las 20 horas el doctor Moreno Cañas declaró abierta la sesión de la Liga Nacional de Foot-Ball, habiendo estado presentes los señores miembros Garnier, Salazar, Brenes Calvo y Pérez y representantes de los clubs Gimnástica, Moravia, Progreso, Cinco Esquinas, Costa Rica, Guadalupe, Juventud y Herediano.

Fue leída, aprobada y firmada el acta de la sesión anterior. Se adjudicaron puntos así: Dos al Costa Rica, por no presentarse el Alajuelense y \$ 10.00 a este último como multa.

Dos a la Gimnástica por su triunfo sobre el Costa Rica. Dos al Guadalupe. Dos al Juventud. Uno a Moravia (2a.). Uno a Moravia (3a.).

TESORERIA

Se leyó el informe del Tesorero señor Alberto T. Brenes, el cual fue aprobado. Se acordó manifestar al Club Herediano que está fuera de reglamento por el no pago de sus cuotas.

PROTESTA DE GUADALUPANO

El representante del Club Sport Guadalupeño hace una enérgica protesta contra la serie de intrigas que se ha desarrollado al rededor del campeonato de segundas divisiones especialmente, llamando la atención de la mesa acerca de ese particular.

El Tribunal hace constar que cuando el caso se presente se procederá con todo rigor.

ECOS DEL MATCH "FREDIAI NO-GIMNASTICA"

Se dio lectura a una nota del Club Herediano en que protesta de la apelación de la Gimnástica.

También el representante de la Gimnástica dio lectura a nuevas argumentaciones en favor de la tesis de su centro.

Las réplicas y contraréplicas se prolongaron algunos minutos.

El señor Garnier tilda de inmoral la negativa del señor Hütt al negarse a ampliar su informe.

El señor Salazar considera q sesión.

la Directiva no debe aceptar que el juez que es el acusado, rinda un informe acerca del fallo que se apela.

Se aceptó la apelación de la Gimnástica.

JUECES

Guadalupe y Libertad en la Sabana a las 10 horas, don Luis Valerio.

Moravia y Herediano en San Vicente, a las 10 horas, don José A. Chaves.

Estos juegos son correspondientes al domingo próximo.

Para el domingo próximo se designaron los siguientes jueces:

PRIMERAS DIVISIONES

Cartaginés y Libertad en Cartago, a las 12 horas, don Miguel A. Castro G.

Costa Rica y Progreso a las 9 horas en la Sabana, don Egon Holst.

Colón y Costa Rica a las 9 horas, don Joaquín Lizano.

TERCERAS DIVISIONES

Libertad y Cinco Esquinas, en la Sabana, a las 10 horas, don Romualdo Bolaños.

Costa Rica y Guadalupe a las 10.20 horas don Luis Valerio.

APROBACION DE UN REPORTE

A moción del señor representante de la Juventud se acordó un voto de felicitación y aplauso para el señor Presidente de la República Lic. don Ricardo Jiménez O., por su actitud en defensa del deporte al oponerse al establecimiento de las torres del inalámbrico en la Sabana.

SESION SECRETA

En sesión secreta se conoció de la protesta que el Club Cinco Esquinas hace de un jugador del Guadalupeño, aplazándose el fallo de este asunto.

SUSPENSION DE UN CASTIGO

El Club Sport Progreso solicita se levante la suspensión impuesta al jugador Pedro Enecken, de tercera división.

Se aplazó su resolución.

A las 22 horas se levantó la

MOVIMIENTO DIARIO

NACIMIENTOS

Aba Isabel, legítima de José Leita rio Morelli y Manuela González M. Miguel Angel, legítimo de Antonio Chinchilla G. y María Aguilar D. Nelly Williams.

PASAPORTES

Virgínia Castro A., Nicaragua. Margarita Rojas A., Nicaragua. John M. Keith Sra. e hija, EE.UU.

DEFUNCIONES

Bianca Sáenz 77 años, San José. Hospital de San Juan de Dios

ENTRADAS

Antonio Vindas, San José. María Madrigal, Santa Ana. Luis Aguilar, Pavas. José Alfaro, Turrialba. Manuel Porras, Oroquieta. Vicente Fernández, Villa Colón. Juan Zúñiga, San José.

Adolfo Castillo, Limón. Donaudío Gómez, San Mateo. Miguel Corrales, Escusú.

Juan Montero, Florencia. José López, El Higuito. Domingo Alvarado, Atenas.

Félix Prado, Aquilares. Pedro Mata, Cartago. John Johnson, Siquirres.

SAIDAS

Jesús Miranda, Guácimo.

María L. Chavarría, Tucurrique. Francisco Jiménez, Pavas. Olaya Carvajal, Turrujal. Rosa Yoon, Moín. Olaya López, 7 Millas. Saturnino Ramírez, San José. Manuel A. Solano, Alajuela. Edwin Vargas, Barrio México. Mamón Vázquez, Paraiso. Jesús Madrigal, La Uruca. Gabriel Alfaro, Turrialba. Ermelinda Cascaete, San José. Leticia Romero, San José. Carmen Calderón, San José. María Mora, Puntarenas. Dolores Mora, Puntarenas. Raimunda Ordoñez, Oroquieta. María Sibaja, Alajuela.

Contra La Neuralgia

El Musterole da alivio instantáneo a la neuralgia. Cuando comienzan a molestarle esos dolores agudos en la cabeza, úntese un poquito de este unguento claro y blanquecino en las sienas y en el cuello—

Musterole es fabricado de aceite de mostaza, pero no quemará ni causará ampollas como los sinapismos antiguos.

Compre Musterole en cualquier farmacia en pomos o tubillos. MUCHO MEJOR QUE UN SINAPISMO



ORTIZ
JOYERO CHIC

Depósito "El Líbano"

DE ARTURO VOLIO J.

SURTIDO COMPLETO

LOS PRECIOS MAS BAJOS EN PLAZA

de las mejores maderas para construcción
100 varas al Sur del Palacio de Justicia. — Tel. 799

¿QUE ES?

lo universalmente reconocido como lo mejor para construcciones?

Desgraciadamente en este país la cantidad importada aprovechando la libre importación es tan limitada que en 6 meses no había existencia.

Durante el año 1923-1924, el Japón ha importado de los Estados Unidos sólo lo que necesita para reconstruir las ciudades destruidas por el terremoto.

Las personas que saben lo que vale construir con pinotea están comprando sin pérdida de tiempo.

—: EL PAN:—

EL MEJOR ALIMENTO:

EN LA JOSEFITA

EL MEJOR PAN:

FAUSTO CALDERON COTO. —Tel. 869. Ap. 98

Tome **CAFE TRES MONTES** UN COLON LA LIBRA